
Stadt·radeln für alle 

Das Stadt·radeln ist eine Aktion vom 5. Mai 2024 bis zum 25. Mai 2024. 

 

Was ist Stadt·radeln? 

Stadt·radeln ist für alle Menschen. 

Beim Stadt·radeln laden wir alle Menschen ein! 

Machen Sie alle Ihre Wege in dieser Zeit: 

• Mit dem Fahrrad. 

• Mit dem Hand·bike. 

• Oder mit dem Roll·stuhl. 

 

Stadt·radeln-Start 

Der Land·kreis Celle startet das Stadt·radeln mit einer Veranstaltung in Celle. 

Die Veranstaltung ist am 5. Mai von 12 Uhr bis 17 Uhr vor dem Celler Schloss. 

Es gibt verschiedene Aktionen zum Thema Fahrrad. 

Zum Beispiel: 

• Verschiedene Auftritte auf der Bühne. 

• Stände mit Essen und Trinken. 

• Fahrräder zum Ausprobieren. 

 

Inklusives Sportfest auf der Stechbahn 

Auf der Stechbahn gibt es zur gleichen Zeit ein inklusives Sportfest. 

Das ist für Menschen mit und ohne Beeinträchtigung.  

Auf dem Sportfest gibt es zum Beispiel einen Pump·track. 

Ein Pump·track ist eine spezielle Rund·strecke. 

Diese Rund·strecke hat viele Hügel und Täler. 

Sie fahren auf der Strecke also viel auf und ab.  



So sieht ein Pump·track aus.  

  

 

Und Celler Sport·vereine stellen ihre Sport·angebote auf Rollen und Rädern vor. 

Diese Sport·angebote sind zum Mit·machen. 

Dafür gibt es einen Programm·flyer. 

Der Programm·flyer ist nicht in Leichter Sprache. 

Den Programm·flyer gibt es auf dieser Internet·seite: 

www.stadtradeln-celle.de 

 

Sieger·ehrung und Preise 

Für die besten Radelnden gibt es eine Sieger·ehrung und Preise. 

Diese Preise gibt es zum Beispiel: 

Die besten Einzel·fahrer*innen bekommen einen Celler City Gutschein. 

Die beste weiterführende Schule bekommt 

Freikarten für den Heide·Park Soltau für eine Klasse. 

Eine weiterführende Schule fängt ab der 5. Klasse an. 

Die beste Grund·schule und Kinder·tages·stätte bekommen 

Freigarten für den Wild·park Müden. 

Einen besonderen Preis bekommen auch: 

• Das beste Unternehmen. 

• Der beste Verein. 

• Und das beste Amt. 

 

http://www.stadtradeln-celle.de/


Also machen Sie mit beim Stadt·radeln! 

Und benutzen Sie Ihre Räder so oft es geht. 

 

Sie können sich ab sofort auf der Internet·seite anmelden. 

Die Internet·seite ist nicht in Leichter Sprache! 

www.stadtradeln.de/registrieren  

 

Den Text hat die Prüf·gruppe von der Lebenshilfe Celle gGmbH geprüft. 

 

 

http://www.stadtradeln.de/registrieren

